



# Projekte stärken das Miteinander

## Viele fröhliche Gesichter auf der Spendengala der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel

Es ist eine Tradition in Schwelm, dass jährlich in gemeinsamer Runde über die Aufgaben und Ziele der verschiedenen Vereine und gemeinnützigen Organisationen gesprochen wird, die die Sparkasse Schwelm-Sprockhövel mit Spenden unterstützt. Im Jahr 2023 sind knappe 500 000 € in gemeinnützige Projekte investiert worden. Ziel der Förderungen sei es, so Vorstandsvorsitzender Christoph Terkuhlen, die Trägerkommunen Schwelm und Sprockhövel dabei zu unterstützen ihre Wirtschaft und das soziale Leben zu stärken und attraktiv zu gestalten. Dafür sei es wichtig nah an der Öffentlichkeit und nah an den Bürgern zu sein, beton er. Durch die jährlichen Förderungen werden viele soziale Räume geschaffen, die das Miteinander in den Kommunen stärken. Viele Projekte werden von engagierten ehrenamtlichen arbeitenden Menschen ins Leben gerufen und ohne entsprechende Spenden, können die Projekte nicht finanziert werden. 2023 wurde in Sprockhövel unter anderem das Projekt Stadtradeln über Spenden der Sparkasse finanziert. Hierbei wurden 14 Tonnen Co2 eingespart. Aber auch die Grundschulen durften sich über eine neue Kuschelecke und Kinderyoga freuen.

Auch das allseits beliebte Sprockhöveler Stadtfest, 2023 organisiert von der Da Capos Projektschmiede unter Leitung von Frauke Schittek, wäre ohne die Unterstützung der Sparkasse nicht möglich gewesen. Die Sparkasse unterstützt breit gefächert in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport und Kultur, führt Herr Kick, Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse, aus. So wurde zum Beispiel auch wichtige Aufklärungsarbeit zum Thema Suchtprävention an der Wilhelm-Kraft-Gesamtschule sowie verschiedene Ferienveranstaltungen und der Tag des Sports des TSG Sprockhövel ermöglicht. Schwelmer Einrichtungen, wie der Kinderschutzbund oder das märkische Gymnasium profitierten ebenfalls von Spenden, die gemeinsame Ausflüge aber auch modernes Lernen mit Ipads an den Schulen für jeden ermöglichten. Viele der Vereine und Organisationen hoffen auch in Zukunft auf die finanzielle Unterstützung der Sparkasse. Das Engagement der Bürger und Bürgerinnen ist in unseren Kommunen sehr hoch, betont Bürgermeisterin Sabine Noll dankbar. Doch ohne die finanzielle Unterstützung könnten viele Projekt die das Miteinander stärken und das hiesige Leben attraktiv machen, nicht realisiert werden. JN